



## La Delegación del Gobierno coordina con el Ejército de Tierra y la Armada el reparto de sesenta toneladas de alimentos de Cáritas a diversas localidades de la Región de Murcia

**Murcia, 8 de abril de 2020.** La Delegación del Gobierno ha puesto en marcha un dispositivo de coordinación entre el Ejército de Tierra, la Armada y Cáritas para el reparto por distintos municipios de la Región de Murcia de 60.000 kilos de alimentos que la entidad benéfica tiene almacenados en sus instalaciones y a los que, en estas circunstancias, no puede dar salida.

El delegado del Gobierno, José Vélez, respondiendo a la petición de Cáritas, ha realizado las gestiones oportunas para que efectivos de ambas instituciones distribuyan por toda la geografía regional estos productos, entre los que se incluyen alimentos perecederos, comidas preparadas y productos de limpieza e higiene personal.

Así, el Ejército de Tierra realizará el reparto en las localidades de Alcantarilla, Archena, Blanca, Cehegín, Jumilla, Librilla, Lorquí, Mula, Murcia, Santomera y Yecla. La Armada, por su parte, hará llegar los alimentos a diversas entidades de distribución de Águilas, Alhama de Murcia, Cartagena, La Unión, Lorca y San Javier.



[@DelegGobMurcia](#)